

M e ß a n d a c h t

Was die heilige Messe sey, und wie man derselben beizohnen soll.

Vor und unter der Messe wohl zu bedenken.

Die heilige Messe ist die immerwährende Erinnerung an den Kreuztod Jesu Christi; sie ist das einzige wahre, unblutige Opfer der Christen.

Jesus, der Sohn Gottes, ist in die Welt gekommen, die Menschen zu bessern, von der Sünde zu erlösen, und selig zu machen, dies hat ihn viel gekostet; er hat deswegen vieles leiden, und endlich gar am Kreuze sterben müssen. Aus Liebe zu uns Menschen hat er so viel, sogar den bittersten Tod gelitten.

Die Menschen hätten nach und nach leicht seiner großen Liebe und seines Lobes vergessen können; aber sieh, was Jesus gethan, daß die Menschen oft, und so lang die Welt steht, an sein Leiden und Sterben denken möchten.

„Am Abende vor seinem Leiden saß Jesus bei seinen Jüngern, wie ein liebreicher Vater